誰もがしあわせを SO WW

市長 推名千収



新春のお慶びを申し上げ

昨年は、30号台風がフィリピンに未曾有の被害を与え、本市においても26号による本市においても26号による本事においます。とお見舞い申し上げますととお見舞い申し上げますとともに今年が平穏無事な一年であります様祈ります。どちらのお宅でもお正月には、お供のお宅でもお正月には、お供のお宅でもお正月には、お供価え」に通じます。ご家族が「備え」に通じます。ご家族が「備え」に通じます。ご家族が「備え」に通じます。ご家族が

一堂に会する年の始めに、非常時における避難路や互いの連絡方法など確認されます様お願いいたします。 東京オリンピックの開催も決まり、圏央道の完成なども決まり、圏央道の完成なども決まり、圏央道の完成なども決まり、圏央道の完成なども決まり、圏央道の完成なども決まり、圏央道の完成なども決まり、圏央道の完成なども決まり、圏央道の完成なども決まり、圏央道の完成なども決まり、圏央道の完成なども決まり、圏央道の完成なども決まり、圏央道の完成なども決まり、圏央道の完成なども対象を表示という。市職員も精力を表示という。

議長 小川吉孝



市民の皆様には家族そろって、お健やかに平成26年の輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
また、日頃から市議会活動にあたたかいご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。
さて、昨年もまたさまざまなことがありました。記録的な活動にかけるが上向きになりつつあるとの見方もあるなど、明るい話題も耳にしました。 ます。

けましておめでとうござい

れるようさらなる努力をするが、被災者の方々の手助けとにより大きな被害を受けましたよりにおきましては、台風26本市におきましては、台風26